
　２月に入り冬本番の北見です。春が待遠しい

日々ですね。特別休会もあり、例会は２週間ぶり

です。この間、日程に余裕ができましたので３日

間の東京観光ツアーに参加してきました。銀座歌

舞伎座での壽
ことぶきはつはる

初春大歌舞伎、両国国技館での大相

撲一月場所。それぞれの千秋楽を鑑賞、観戦して来ました。日

本の誇る伝統芸能、伝統スポーツです。歌舞伎の尾上右近の

「京
きょうかのこむすめ

鹿子娘道
どうじょうじ

成寺」は、女形ながら鍛え上げたアスリートの動

き、そして女性そのもののしなやかさと手先の妖艶な手踊り。

相撲では国技館内に響きわたる力士と力士のぶつかり合う衝撃

音、ひいき力士への大声援、観客席と土俵が一体となり、テレ

ビ桟敷では味わえない感動の世界でした。やはり、本物は素晴

らしかったです。また、大相撲での石川県出身出力士、遠藤、

敢闘賞の大の里、十両の輝
かがやき

、欧
おうしょううみ

勝海への大きな拍手は力士は

もとより能登半島地震の被災者への励ましでもありました。そ

して、甚大な被害を受けた能登の日本を代表する漆器の「輪島

塗」は歌舞伎、大相撲の工芸品にも多く使われているでしょう。

石川県、北陸の各県には、ロータリークラブがあり、被災され

たロータリアンもいらっしゃいます。私たちは、これからも被

災地への継続した支援を心がけたいものです。今回の東京では、

建設中の高層ビル、連なる巨大なビル群、そして昔の日本橋の

景色を蘇させるため、橋の上の高速道路を地下に走らせる「首

都高地下化」の大工事を見ました。その余裕・エネルギーは日

本の首都そのものです。ひるがえって、少子高齢化、人手不足、

人口減にビクビクしている、わが北見。いろいろ考えさせられ

た３日間でした。でも、北見には、オホーツクにはここにしか

ない物、良い所があります。捨てたもんじゃない、と、思いた

い。それを希望の１つとして一歩前へ、ちょっとだけでも進め

たら面白いと思っています。

平 和 構 築 と 紛 争 予 防 月 間

天気 （例会時） 最高気温 0℃

昼　食
白身魚のユーリンソース掛け

サラダ　ライス
ザーサイ　スープ
デザート　コーヒー

■ニコニコボックス 米川親睦活動委員

斉藤会長

３日間の東京観光ツアーをちょっ

と１人抜け出し、５年ぶりにマニ

アックなカラオケアンドライブ

バーに行って来ました。サザン

オールスターズ、桑田圭佑、原さ

んしか歌ってはいけないお店です。

満足な一時でした。

丸茂会員

今更ですが今年もよろしくお願い

します。

山口会員

誕生祝いありがとうございます。

溝口会員

今日は良い日です。道新の職場探

訪に掲載され、創業90年をかみし

めております。クラブでは、結婚

祝いをいただきました。結婚54年

になりました。

第2474回例会
2024年２月15日㈭

本日のプログラム

第2473回 例会記録 2024/2/8

会長挨拶 斉藤会長

ゲスト卓話「ハローワーク北見における求人状況・求職者状況」
北見公共職業安定所 事業所部門 統括職業指導官　茂住　豊 氏　プログラム委員会

R.I. DISTRICT 2500 THE ROTARY CLUB OF KITAMI WEST

北見西ロータリークラブ会報北見西ロータリークラブ会報
■ 創　立　日
■ 承　認　日
■ 例 会 場 所
　
■ 毎週木曜日
■ 事　務　局

昭和46年 4 月29日（1971/ 4 /29）
昭和46年 5 月27日（1971/ 5 /27）
ホテル黒部（７条西１丁目）
　☎２３－２２５１
12時30分～13時30分
　☎２５－２８２４

2023～2024年度クラブテーマ

《さあ、親睦の絆を胸に新しいはじまりを》
■会　長 斉藤伸一郎 ■会長エレクト 西村　清一
■副会長 松井　順仁 ■幹　　　　事 伊東　一志

「今こそ変わる勇気を！ さぁ、一歩前へ」



幹事報告 伊東幹事

１）２月・３月の例会予定・変更のお知らせをレターボックス
へ配布していますのでご確認下さい。

２）３月31日に清里で開催されるＩＭのご案内をレターボック
スへ配布しております。来年度には当クラブがホストの立
場となる事もあり、是非、沢山の皆様にご参加いただきま
すようお願い申し上げます。大変慌ただしいですが２月15
日までの申し込み期限としておりますので、お早目に出欠
をお知らせ願います。尚、バスで行く予定ですが人数に
よってご負担いただく金額が変わってきますので、詳細は
追ってお知らせ致します。

３）ガバナー事務所より、『ポールハリスソサエティ』及び
『ポリオプラスソサエティ』ご入会のお願いが届いており
ます。ポールハリスソサエティは毎年1,000ドル以上、ポ
リオプラスソサエティは毎年100ドル以上のご寄付者を
ロータリー財団が公式に認証するプログラムとの事です。
ご入会を希望される会員様がおられましたら、来月３月末
ごろまでに事務局にて取りまとめて申し込みいたしますの
で、私または事務局までお知らせ下さい。

４）ロータリー財団へご寄付された会員様には、レターボック
スへ領収証が入っておりますのでご確認下さい。

５）本日例会終了後、理事会を開催します。理事の皆様はご参
加をお願いします。

６）２月のロータリーレートは１ドル147円です。

委員会報告

Ｒ情報委員会　棧委員長
新入会員オリエンテーション及び入会３年未満会員研修について(ご案内)
　日　　時　　令和６年３月21日（木）18：00～ 
　場　　所　　ピザ バー　ＯＴＴＯ（オットー）　北見市北５条西２－６　TEL0157-33-1222
　会　　費　　5,000円

第３回　情報集会開催について（お知らせ）
【討論テーマ】

　「北見西ロータリークラブの将来像を探る」としますが、昨今、物価高騰の折、西ＲＣも現在の
会費だけでは中々厳しいとの声も聞かれます。
　そこで、会費の値上げありきではなく、何か削減できることはないか？もっと工夫できることは
ないか？等など、について話し合いをお願いします。
（例）・例会回数の件・夜間例会の数回を会費制に　　等など
　報告は、３月21日（木）の例会で発表をお願いいたします。

ＩＭ実行委員会　佐藤ＩＭ実行幹事
ＩＭ（都市連合会）開催に関するご協力・ご依頼

　2024-25年度は当北見西クラブより松浦信―ガバナー補佐を輩出することとして、国際ロータ
リー第2500地区第５分区ＩＭ（都市連合会）北見西クラブホストにて開催する運びとなります。Ｉ
Ｍは年に一度の第５分区すべての会員が一堂に会し、友情を深めるとともに、ロータリーを学ぶ機
会の場でもあり、多くのＲＣ会員皆様が参加されることから、ＩＭの内容についてＩＭ実行委員会
としても内容を構築しているところではあります。
　つきましては会員皆様にもご協力賜りたく、ＩＭ開催の下記内容について人脈等をお知らせいた
だきたく、何卒ご提出期限までにご提出の程、宜しくお願い申し上げます。
ＩＭ基調講演に外部講師を呼びたいので、講師選定のご協力をお願いします。
・会員皆様の中で、こんな講師が良いのでは？
・こんな講師を知っている。
・活躍している講師の所属事務所と親しき仲。
　等の情報をいただきたく存じます。
　ご提出期限：2024年２月29日（木曜日 通常例会）迄

■２月の誕生祝 伊澤親睦活動委員

千葉会員、平間会員、山口会員、
近江会員、丸茂会員

■２月の結婚祝 伊澤親睦活動委員

角田会員、溝口会員、窪之内会員、
近江会員、高谷会員



プログラム 会員増強の推進状況について
会員増強委員会

　改めまして会員増強委員会　平委員の佐藤より本日の担当例会進めさせていただきます。

　昨年の８月３日に会員増強担当例会として、衛星クラブについてと北見西クラブの現状・会員増強

の取り組みをお話しさせていただきましたが、今回は会員増強の推進状況についてというよりも、も

う一度衛星クラブの事をしつこいようですが説明したいと思います。

　というのも会員増強は全国のロータリークラブの重点目標としている中で、中々増加に至らない課

題が多くあります。その課題を近年解決していっているのも衛星クラブ設立による役割が出来ている

ことに注目が集まっている傾向でした。

　そこで、実際に福岡東ロータリークラブ会員が昨年実施した会員増強及び衛星クラブについての講

演内容を見ていただいた方がわかりやすいかと思い、私なりに編集したこちらの動画をご覧ください。

　この講演内容にでてきたオープン例会っていい

なと私感じました。オープン夜間例会等、コミュ

ニケーション取りやすい夜間例会で入会候補者を

招いて実施してみるのもどうなのかなと思いまし

た。

　以上、動画に頼り切った本日の例会、これにて

閉じさせていただきます。

　ご清聴ありがとうございました。

会員増強の推進状況について
〜北⾒⻄RC 2023-24 会員増強委員会〜 2024年2月8日

ご清聴ありがとうございました。

会員増強の推進状況について
〜北⾒⻄RC 2023-24 会員増強委員会〜 2024年2月8日

月 日8 61 12 44 10 1 76.3％2本 日 例 会

■ 例会予告 2 月 22 日 法定休日

2 月 29 日 平和と紛争予防解決月間に因んで	 国際奉仕委員会

■会報委員長　紺野賢太郎　／　■編集文責　川島　弘保

出席報告 出席委員会


